

Régis PERRIN

13/05/24 20:09

projet de desserte de Luçon par la RD137 depuis l'autoroute A83

à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

Bonjour

Je me permets de déposer un avis sur ce projet de déviation qui me concerne indirectement car je suis domicilié sur le littoral vendéen. Je constate depuis plusieurs années un trafic routier très problématique tout au long de l'année avec un pic en été avec l'afflux des touristes.

Je suis bien sûr très favorable à ce projet qui va permettre de fluidifier et sécuriser la circulation. C'est un projet d'intérêt général qui va améliorer l'image de la Vendée et permettre le développement du Sud Vendée. J'ai subi en période estivale la fermeture de la bretelle de Ste Hermine car le trafic était trop dense avec un risque de bouchon sur l'autoroute.

Cordialement,

R. PERRIN